

65 期埼玉在住有志の会、蕨市で開催！

JR の最寄り駅が近い関賢治君(2 組)とやりとりしているうちに、一度埼玉県在住で近所に住んでいる同期で一杯やりたいという話になった。今回、私(成澤)が幹事になって、11月1日(木)の夜、蕨駅近くの居酒屋「飛雄馬」で5名の同期有志が集まり懇親会の運びとなった。

埼玉県の JR 沿線蕨から上尾在住の同期を中心に声かけをした結果、蕨市の関、さいたま市の上原昇(2)、浅倉英樹(4)、成澤文和(4)、上尾市の小島幸一(3)の5名が参加することになった。

開催場所となった店は蕨の名士関君がよく利用するだけあって、料理も充実しており、いきなり牛(神戸牛並み)の炙り焼きが登場したのは驚かされた。浅倉君も久しぶりの飲み会参加となり、特に同郷の小島君とは丸子中学も一緒のため、懐かしい話が出てきた。上原君からは同期諸氏の近況やゴルフコンペの話題などが、関君からは先日軽井沢で行われた同期テニスの会の様子も紹介され、大いに盛り上がった。18時半から始まった会も、あっという間に3時間が経過しお開きとなった。

今回は準備時間もなかったが、次回(来年)は余裕を持って川越市、所沢市、越谷市など他の埼玉在住の同期にも呼び掛けたい。会の名称は、とりあえず「65 期蕨の会」とした。

年に2回程度開催して、うち1回は埼玉の名所旧跡(今回埼玉県内の建物としては初めて国宝の指定を受けた熊谷市の歎喜院聖天堂、川越市の喜多院、行田市の忍城^{おしじょう}など)を順番に訪問し、3年に一度くらいは郷里の温泉(戸倉上山田、別所など)に泊まろうとの提案があった。是非実行したいものである。

今回出席できなかった同期諸氏も次回は是非参加を。

(11月2日、成澤文和記)



左から小島、成澤、浅倉、上原、関